

La Turquie déploie son armée le long de la frontière syrienne



Ankara, 7 novembre (RHC-DPA-RT).- L'armée turque a déployé des chars d'assaut et des véhicules dotés d'armes lourdes à la frontière syrienne. Ce mouvement de troupes vise probablement à éviter une arrivée massive de réfugiés.

Des soldats turcs ont été postés chaque 50 mètres le long de la frontière entre les communes de Cizre et Nusaybin.

Près de deux millions de syriens, en majorité des femmes, des enfants et des personnes âgées, se sont réfugiés ces dernières semaines en Turquie pour échapper aux violences du groupe terroriste État Islamique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/38645-la-turquie-deploie-son-armee-le-long-de-la-frontiere-syrienne>



Radio Habana Cuba